

Proyecto Arte

El entusiasmo de un grupo de personas movidas por el mismo afán, fue lo que nos impulsó a crear esta asociación cultural y esta es nuestra primera intervención pública, " Nuestra presentación".

Compartir nuestras experiencias, sentimientos, emociones, trasladados a un lienzo, justifica nuestra existencia y con esta exposición empezamos a dar vida a esta ilusión llamada.... PROYECTO ARTE.

Expositores

Luz Álvarez - ROBANDO UN TROZO AL TIEMPO
Josefa Medina - TRES GENERACIONES
Santiago Orgaz – RECUERDOS DEL GOLFO PÉRSICO
Teresa Orgaz - ESTANCIAS
Estrella Segovia – RELOJ, MÁQUINA DEL TIEMPO
Javier Sigüenza - HERRAJES

Artista invitado:

J. Enrique González